

Une nouvelle voie verte plébiscitée

Ploemeur - 29 Décembre 2013



Le 8 juillet, jour de l'inauguration de la nouvelle voie verte des Kaolins, beaucoup de Ploemeurois étaient venus assister à la cérémonie et découvrir ce nouvel itinéraire. Depuis, ils sont encore plus nombreux à l'emprunter régulièrement. Sur 8 km, de Kerfichant à Lanvrian, la voie verte suit le tracé de l'ancienne voie ferrée des Kaolins. Pour rejoindre Le Courégant, en toute sécurité, un chemin est en cours de création jusqu'au camp du Menhir, ainsi qu'un aménagement de l'accotement routier pour accéder jusqu'au port.